
Vous rappelez-vous de votre enfance? Les aventures inoubliables dans les parc et les forêts, 
les nouveaux liens d'amitié créés, les 
plantes et animaux si fascinants..? Maintenant, imaginez-vous cette même étape de la vie mais 
sans espaces verts. C'est tout à fait différent, pas vrai? Moins de plaisir, moins d'opportunités, 
bref, moins de vie. Est-ce l'avenir désiré pour nos jeunes? Personnellement, je ferais tout mon 
possible pour ne pas vivre dans une ville comme celle-là. En effet, la nature demeure la seule 
manière de m'éluder du rythme infernal auquel je fais face quotidiennement. Donc ne pas y 
avoir accès est synonyme de désastre. Aussi, la première fois que j'ai passé du temps avec 
mon copain était quand nous étions allés nous promener à l'Anse-à-l'Orme.. Et nous sommes 
toujours ensemble un an plus tard! Cette forêt possède une valeur sentimentale inestimable 
pour moi, et je suis sûre que c'est le cas pour plusieurs autres. Il ne fait toujours pas oublier la 
grande biodiversité de notre forêt, qui sera davantage plus fragile. D'un autre côté, la population 
serait-elle réellement en sécurité avec l'inondation printanière de la rivière qui peut s'avérer 
dangereuse? Cette année, elle a débordé sur la route, bloquant l'accès à toute circulation. 
Malgré tous ces arguments, la chance ne semble pas être de notre côté, et ce projet est en voie 
de développement, ou devrais-je dire, de destruction. Pensez-y, est-ce réellement ce que vous 
désirez pour nos enfants et pour notre ville, qui souffre déjà d'une absence flagrante d'espaces 
verts étendus? 
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